



Superficie	630 m ²
Référence	MZIMD064
Prix	5 450 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

Au calme total et sans vis-à-vis, propriété de 10 hectares environ dominant Mandelieu et Théoule-sur-Mer, avec vue panoramique jusqu'à la mer, complantée de 1300 oliviers AOP, à 10 minutes des plages, 25 minutes de la Croisette et 35 minutes de l'aéroport de Nice. Ancienne bergerie totalement rénovée d'une surface totale bâtie d'environ 630 m², 6 chambres, dont un appartement master de 300 m² environ, et 2 studios indépendants. Possibilité de se poser en hélicoptère.

Totally peaceful and secluded, property of 10 hectares overlooking Mandelieu and Théoule-sur-Mer, with panoramic views to the sea, planted with 1300 olive trees AOP, 10 minutes from the beaches, 25 minutes from the Croisette and 35 minutes from Nice airport. Old barn completely renovated with a total built surface of about 630 sqm, 6 bedrooms, including a master apartment of 300 sqm, and 2 independent studios. Possibility of landing a helicopter.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ESTEREL

276-278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

